

Jungschwinger als Glücksfeen

BAD ZURZACH (mr) - In Bad Zurzach laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren – nur noch 170 Tage bis zum grossen Aargauer Kantonal Schwingfest, welches am 1. und 2. Juni die Herzen der Schwingfans höherschlagen lässt. Doch hier geht es nicht nur um die sportliche Herausforderung, sondern auch um gemeinschaftliches Feiern und unvergessliche Momente.

Neben den packenden Schwingerduellen, fehlt es auch nicht am Geselligen. DJ Pitsch und die Bands Bünzlikrachers sowie die Stubete Gäng verwandeln die Ortschaft Bad Zurzach am Samstag, 1. Juni 2024 in eine Festhütte.

Glück am Weihnachtsmarkt

Am vergangenen Samstag konnte man am Weihnachtsmarkt in Bad Zurzach beim Schwingclub Zurzibiet mittels Glücksrades sein Glück herausfordern. Nun haben 12 Jungschwinger die glücklichen Gewinner gezogen. Diese werden in Kürze schriftlich benachrichtigt – herzliche Gratulation!

Perfekte Geschenkidee

Noch auf der Suche nach einem passenden Weihnachtsgeschenk? Schenken Sie Freude, Geselligkeit und eine ordentliche Portion Adrenalin – verschenken Sie ein Ticket für das Schwingfest oder die Schwingerchilbi in Bad Zurzach. Die Tickets sind unter www.ag2024.ch erhältlich und bieten die Chance auf unvergessliche Erlebnisse. Machen Sie sich bereit für spannende Wettkämpfe und eine unvergleichliche Feststimmung beim Aargauer Kantonal Schwingfest 2024!